

Mercredi 17 avril 2013

Le collectif « *Vercingétorix* »

Des personnels du Lycée des métiers

Rue de Laubize

63540 Romagnat

à

Monsieur le Président du Groupe Europe Écologie les Verts

Mesdames et Messieurs les Vices Présidents du Groupe Europe Écologie les Verts

Mesdames et Monsieur les Conseillers Régionaux du Groupe Europe Écologie les Verts

Mesdames, Messieurs

Vos collègues des Groupes Union pour l'Auvergne et Front de Gauche se sont clairement positionnés par rapport au projet de nouvelle carte des formations pour l'Auvergne et demandent l'abandon du projet de fermeture du lycée Vercingétorix.

Tous dénoncent l'incohérence de ce projet de fermeture d'un lycée **performant** (effectifs complets, complémentarité des filières, partenariats solides avec les partenaires industriels et économiques de la région), **à taille humaine** (430 élèves, effectif idéal pour des élèves de lycée professionnel qui ont besoin d'un encadrement renforcé), **ouvert sur le développement durable** (labellisé Imprim'vert pour sa filière industries graphiques, ouvert sur les énergies renouvelables, champs photovoltaïques, éolienne, lentille de Fresnel pour sa filière électrotechnique, projet d'équipe autour du tri des déchets, projet d'écriture d'un agenda 21 d'établissement).

Tous les élus qui sont venus visiter l'établissement ont pu constater que l'argument de vétusté avancé par le Président de Région ne tient pas, que le problème de l'amiante avancé par le Président de Région n'existe pas, que les problèmes de sécurité avancés par le Président de Région sont démentis par la commission de sécurité.

Vous avez sollicité en assemblée plénière le 12 mars 2013 un audit indépendant permettant de comparer le coût du transfert du lycée et celui d'un éventuel maintien du lycée à Romagnat. Des réponses vous ont-elles été apportées ? A la lumière de ces éléments, le collectif souhaiterait connaître votre position par rapport au projet de fermeture de cet établissement.

Nous souhaiterions vivement vous faire visiter notre lycée, puisque, à notre connaissance, seul Monsieur Roucan s'est déplacé lors des journées portes ouvertes. Il nous semble important que vous constatiez par vous-même l'état réel de notre établissement, l'importance de ses plateaux techniques, et la sérénité propice au travail qui règne dans ses murs.

Nous vous proposons de vous faire découvrir le lycée Vercingetorix dès lundi 6 mai 2013, rentrée des vacances de printemps.

En vous remerciant de l'attention que vous porterez à ce courrier, veuillez recevoir, Mesdames, Messieurs les représentants au Conseil Régional du Groupe Ecologie les Verts, nos salutations respectueuses.

Pour Le Collectif du lycée Vercingétorix

Michel Grangier